



COLOMBIA >

Iván Duque afirmó que por orden de Nicolás Maduro, generales del Ejército colombiano serían investigados

El exmandatario también afirmó que el régimen venezolano tendría intereses en conocer el historial de inteligencia militar entre Colombia y Estados Unidos

Por **Mateo Riaños**

25 Mar, 2023



El expresidente Iván Duque participó del conversatorio denominado: "Crisis en Venezuela: implicaciones para la democracia, los derechos humanos y el medioambiente", que fue organizado por el Centro Internacional para Académicos Woodrow Wilson.

Luego de la tercera reunión oficial del presidente Gustavo Petro en Venezuela con Nicolás Maduro, las reacciones de diferentes sectores políticos a nivel nacional e internacional no se han hecho esperar. Por Colombia, una de las declaraciones más polémicas corrió por cuenta del expresidente Iván Duque, que desde la capital estadounidense realizó una serie de afirmaciones que comprometerían al líder del régimen venezolano.



Te puede interesar:

Ecopetrol desmintió versión de Armando Benedetti sobre la compra de Monómeros



Desde Washington, Duque afirmó que Maduro estaría presionando para que se investigue a generales del Ejército de Colombia que han luchado de frente contra el narcotráfico. Además, aseguró que el dictador venezolano tendría intenciones de acceder a información militar confidencial.

"Cooperación de inteligencia entre Colombia y Venezuela indica que hay un interés del régimen venezolano de conocer el trabajo histórico de la inteligencia colombiana con los Estados Unidos, Reino Unido y otros países", aseguró Iván Duque.

Además, afirmó que la estrecha relación que se ha consolidado entre el presidente Gustavo

LO ÚLTIMO



Se llegó a 32 líderes sociales asesinados en el primer trimestre de 2023 con el homicidio de Diego Jair Orbes

Hace 20 min

Lotería de Medellín: números ganadores del viernes 24 de marzo

"Punki", de Juarma, narrar la violencia con ternura

Foto en el Estéreo Picnic confirmaría un noviazgo entre Carolina Cruz y Jamil Farah

90 años de "El jorobadito", una de las novelas más icónicas de Roberto Arlt

Petro y Nicolás Maduro, podría estar funcionando como mecanismo de presión por parte del líder chavista para que la inteligencia de Colombia investigue a los altos mandos del Ejército Nacional.

Te puede interesar:

Gustavo Petro se reunió en Caracas con Nicolás Maduro: relaciones comerciales y políticas, temas centrales del encuentro



“Ya es de conocimiento que, por solicitud expresa de Nicolás Maduro en Colombia, se están empezando **a abrir investigaciones** a generales que le han servido al país y que han enfrentado al terrorismo en nuestro país y grupos terroristas que están siendo protegidos por Maduro en territorio venezolano”, señaló el expresidente.

El expresidente Duque aprovechó la reunión que se desarrolló un día antes, el 23 de marzo en Caracas, para justificar sus ideas, además lo hizo en medio del conversatorio denominado: “Crisis en Venezuela: implicaciones para la democracia, los derechos humanos y el medioambiente”, que fue organizado por el Centro Internacional para Académicos Woodrow Wilson.

Te puede interesar:

Gustavo Petro y Nicolás Maduro confirmaron la apertura de 15 consulados para luchar contra el narcotráfico



El exmandatario colombiano dijo a los asistentes y a la prensa internacional que las denuncias que él ha presentado deben ser atendidas con prioridad, ya que podrían evitar futuros problemas para Colombia, que según el sector político de derecha, estaría en una posición vulnerable bajo la dirección de Gustavo Petro.

“Son dos denuncias muy delicadas y me parece que el mundo debe conocer que hay detrás de eso, por un lado, lo que llaman cooperación de inteligencia del DNI y la inteligencia de Venezuela, es para facilitar que desde Venezuela se hagan operaciones de espionaje en Colombia”, dijo Iván Duque en su intervención.

El expresidente también comentó que el líder del régimen venezolano tendría la intención de investigar a los generales colombianos, aun cuando ellos han sido quienes han luchado contra el narcotráfico que ha afectado a las dos naciones: “la presión del régimen de Maduro para empezar a perseguir oficiales del Ejército colombiano que han enfrentado a los terroristas que Maduro ha protegido”, aseveró.

La posición de Iván Duque sobre la compra de Monómeros

El embajador de Colombia en Venezuela, Armando Benedetti, afirmó desde Barranquilla, que el Gobierno sí haría oficial la compra de la empresa colombo-venezolana, Monómeros, transacción que le costaría al país 300 millones de dólares. Sobre este anuncio, Iván Duque afirmó que no es una operación que se deba hacer con un país en dictadura.

Iván Duque entregó su apreciación al respecto: “A mí me parece muy delicado que una empresa como **Ecopetrol**, que no sólo representa el ahorro de los colombianos, sino que es una empresa listada en los mercados internacionales, esté a punto de hacer una transacción con un régimen dictatorial acusado por narcotráfico, porque puede afectar gravemente el valor de los activos **Ecopetrol** y puede quedar en las redes de OFA, donde se analizan transacciones con el régimen”, concluyó.

+ Temas Relacionados

Iván Duque

Nicolás Maduro

Gustavo Petro

generales del Ejército

Monómeros

Estados Unidos

Colombia-Noticias

Más leídas América

Se llegó a 32 líderes sociales asesinados en el primer trimestre de 2023 con el homicidio de Diego Jair Orbes

Formaba parte de una Junta de Acción Comunal en Puerto Caicedo (Putumayo) y era comunero indígena de la comunidad Nasa



Lotería de Medellín: números ganadores del viernes 24 de marzo

Enseguida los resultados del sorteo de la Lotería de Medellín y averigüe si ha sido uno de los ganadores



"Punki", de Juarma, narrar la violencia con ternura

El segundo trabajo de ficción del autor español, la continuación de su hexalogía ambientada en Villa de la Fuente



Foto en el Estéreo Picnic confirmaría un noviazgo entre Carolina Cruz y Jamil Farah

No es la primera vez que la presentadora y el piloto son captados juntos y muy cercanos



90 años de "El jorobadito", una de las novelas más icónicas de Roberto Arlt

El escritor argentino es una de las voces más interesantes de la literatura latinoamericana en tiempos de Jorge Luis Borges



MÁS NOTICIAS

MUNDO



La científica argentina que desarrolla un tratamiento para cáncer de páncreas teniendo en cuenta a los microbios

Hace 1 hora

"Quiero la eutanasia y poder morir plácidamente": así vive una mujer que reclama su derecho a la muerte

Retrasaron el regreso a Tierra de tres astronautas que están en la Estación Espacial Internacional

El gobierno de Ruanda conmutó la sentencia de Paul Rusesabagina, el héroe que salvó a cientos de compatriotas del genocidio

ENTRETENIMIENTO



"Derek", la broma menos pensada de Ricky Gervais

Hace 1 hora

Gwyneth Paltrow insistió en que el accidente de esquí por el que se le acusa no fue su culpa

Reese Witherspoon anunció el fin de su matrimonio con el agente de talentos Jim Toth

Aprueban el uso de inteligencia artificial para escribir guiones de películas

DEPORTES



Éxodo en el rugby de la URBA: comienza el TOP 12 sin sus principales figuras

Hace 1 hora

Los secretos del piloto prodigio de 14 años que no tiene licencia para conducir en la calle, pero ya sorprende a todo el automovilismo nacional

Fue gran promesa de River, superó con terapia el impacto del descenso, participó de la vuelta a Primera y hoy sueña con dar el golpe ante Boca

La dinastía sigue: Matías Gallardo fue convocado por Demichelis para el amistoso de River Plate ante la U de Chile

Nuevos ataques contra una base militar de Estados Unidos en Siria

"Atlanta", la serie ganadora del Emmy, lanzó nuevos episodios en Netflix

La selección argentina goleó 4-1 a River Plate en un amistoso en Ezeiza: quiénes anotaron los goles

infobae

Seguinos:



Secciones

Argentina
América
México
Colombia
RSS
Perú
Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción
Empleo
Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones
Política de Privacidad